

Commémoration 11 novembre 2021 – Collège Les Prunais de Villiers-sur-Marne

Nous avons eu la chance de participer à la cérémonie de commémoration du 103^e anniversaire de l'Armistice du 11 novembre à Villiers-sur-Marne.

Nous avons tous aimé cette cérémonie qui était organisée dans les moindres détails et très bien structurée.

Notre classe défense de 25 élèves était accompagnée par quelques élèves de la chorale de notre collège et des élèves germanistes. Nous étions 37 élèves !

Toute la classe a pu contribuer à une tâche durant la cérémonie car nous avons participé à toutes les étapes de la commémoration : la levée des couleurs, le dépôt de gerbes, nous avons lu des textes : le texte des anciens combattants de l'UFAC, une lettre de poilu, nous avons tous aussi, et en binôme, présenter la liste de tous les morts pour la France de notre ville. Deux élèves ont déposé la gerbe de fleurs des anciens combattants... et nous avons chanté « La Marseillaise » avec 10 élèves d'une école primaire ainsi que l'hymne européen : « L'hymne à la joie ».

Des anciens élèves de la classe défense ont été porte- drapeaux et ont accompagné les anciens combattants durant toute la cérémonie.

Cette commémoration nous a demandé de la préparation et du travail. Nous faisons de l'espagnol mais nous avons chanté « l'hymne à la joie » en allemand et en français.

Nous avons préparé cette cérémonie avec nos professeurs d'éducation musicale, de lettres et d'histoire-géographie !

La participation à cette cérémonie, nous a permis d'être encore mieux sensibilisés et de mieux connaître les faits du passé, mais aussi de rendre hommages aux nombreux soldats morts pour la France lors de la Première Guerre mondiale et les autres conflits.

C'était une matinée très intéressante et enrichissante car nous n'avons pas l'habitude de participer à un événement comme celui-là ! Nous étions fiers de nous, même si cela nous a créé du stress... Nous pensons que c'est une bonne chose de faire participer des jeunes pour continuer à partager l'histoire et pour ne pas l'oublier.

Et, cela nous permet aussi, comme nous le dit notre professeure principale, de gagner confiance en nous !

Merci de nous avoir permis de vivre ce moment !

Les élèves de la classe défense du collège Les Prunais de Villiers-sur-Marne.